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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 27 ottobre 2020   

 
L’anno 2020, il giorno ventisette del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Quarta 

Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 

18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione 

Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il Presidente  Silvio Mocada. Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra 

Maria Enza Bastone coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza 

dell’U.O. Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Presidente:  invita il Segretario a procedere all’Appello al termine del quale risultano essere assenti:  Buonpasso e 

Lupo.  
Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

consiglieri: Buccola,Dentici e Sinopoli.   

Il Presidente : invita Il Segretario a dare lettura dei verbali delle sedute del 23 e 26 ottobre u.s. 

 Il Segretario legge i Verbali , durante la lettura partecipano alla seduta , alle ore 09:51 il Cons. Buonpasso ed alle 

ore 09:55 il Cons. Lupo. 

Il Presidente : scorrendo l’O.d.G. pone in discussione la mozione posta al punto 8 lett.c avente per oggetto “ 

Istallazione telecamere in Largo Alessandro Tasca di Cutò , Via Anapo altezza n. civico 52 e Largo Medaglie D’oro “ 

Cons. Di Vincenti ( prot.625/regint) , ed invita il Segretario a darne lettura. 

Il Presidente : invita il Cons. Di Vincenti ad intervenire. 

Il Cons. Di Vincenti : illustra la mozione facendo presente che in tutta la città, quindi anche nella nostra 

Circoscrizione , ci sono molte discariche abusive di rifiuti ingombranti perenni, infatti riferisce che la presente è una 

delle tre mozioni riguardanti la problematica con la richiesta di istallazione di videosorveglianza, ritenendo l’unico 

modo a contrastare questo conferimento selvaggio di rifiuti ingombranti, facendo in modo che la Polizia Municipale , 

visionati i filmati , possa intervenire sanzionando pesantemente i trasgressori , è inaccettabile che la Rap impegni 

continuamente le sue risorse per eliminare il problema, menziona diversi siti dove ritiene importante installare le 

telecamere come concordato con i cittadini residenti , per quanto sopra, chiede l’approvazione della Mozione. 

Il Cons. Buccola : ribadisce che  la situazione  delle discariche di rifiuti ingombranti è critica ,si trovano  sparse per 

tutta la città , e non sono poche , costantemente stracolme. ritiene che in qualche modo la videosorveglianza possa 

aiutare, dando la possibilità di individuare gli incivili , ma ritiene sia importante il coinvolgimento delle forze 

dell’ordine, si dichiara favorevole. 

Il Cons. Buonpasso : anticipa il suo voto favorevole, riferisce di conoscere bene la situazione , riferita all’abbandono 

illegale di rifiuti ingombranti, essendosene occupato diverse volte, non ultimo l’invasione della carreggiata di Via 

Anapo , che fortunatamente si è risolto proprio in questi giorni , ma quanto durerà ? si augura che l’intervento avvenga 

al più presto. 

Il Cons. Ruggiero : concorda con la mozione del collega Di Vincenti , ritenendo le telecamere un buon deterrente, 

anche se spesso viene eluso spostando il conferimento dei rifiuti dove le telecamere non arrivano, spera che la 

richiesta funga da monito per L’Amministrazione perché possa affrontare il problema molto seriamente ed in via 

definitiva, con controlli costanti , e multe salate per i trasgressori . 

Il Cons. Dentici : dichiara che voterà a favore della Mozione, ma è molto scettico; ricorda di discussioni avute tempo 

fa quando si parlò di un  progetto pilota che avrebbe coinvolto La Sispi – La Rap – La Polizia Municipale ed erano 

stati individuati circa 130 siti sensibili per l’installazione della videosorveglianza , ma ad oggi solo pochissime 

installazioni sono state fatte prendendo come scusante la  mancanza di progetti. 

Il Presidente: risponde che è notizia di qualche giorno fa, che stanno ripartendo le installazioni , ma non sono stati 

resi  noti i siti dove queste avverranno. 

Il V.P. Schiera : concorda con quanto chiesto nella Mozione , ribadisce che comunque senza il coinvolgimento delle 

forze dell’ordine non si avrebbe la stessa valenza di risultato. 

Il Cons. Sinopoli : considerato che i Colleghi  hanno già parlato ampliamente sulla problematica , non si prolungherà 

ulteriormente  e per dichiarazione di voto  voterà a favore. 
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Il Cons. Tuzzolino : è convinto che non ci si può sottrarre alla discussione su questo annoso problema , in passato è 

stato anche un po’ scettico sull’utilizzo della videosorveglianza, ma oggi deve dire che potrebbe essere un buon 

deterrente, che servirebbe ad individuare i cittadini incivili che non hanno rispetto per la città e per loro stessi , 

comunque il problema non è solo questo, si ci dovrebbe chiedere cosa ha fatto e cosa fa di concreto, per evitare il 

problema, la RAP  che anche occupandosi solo di questo settore, non riesce a   dare alla città un giusto decoro, 

l’azienda dovrebbe sedersi ad un tavolo analizzare a fondo e seriamente le problematiche e trovare soluzioni , quindi è 

perfettamente d'accordo alla mozione 

Il Cons. Dentici : ribadisce le sue critiche alla Rap per il suo operato, ovvero del suo “non” operato , insoddisfacente, 

basta andare un po’ indietro nel tempo , quando si discuteva di nuove isole ecologiche che sarebbero nate e di diversi 

altri interventi che avrebbero intrapreso, nonostante il rinnovo del contratto per i prossimi 15 anni  la Rap rimane 

immobile, bloccata, e non soddisfa nell’erogazione di servizi a cui è preposta. 

Durante l’intervento del Cons. Dentici , alle ore 10:19 abbandona la seduta Il V.P. Schiera. 

Il Cons. Lupo : interviene per fare la sua dichiarazione di voto, riferendo che concorda con quanto ascoltato fin qui, e 

si dichiara favorevole alla Mozione. 

Il Presidente : pone in votazione la Mozione de quo per appello nominale  il cui esito è il seguente: 

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (V.P. Schiera) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00   

Contrari   00 

La mozione “ Istallazione telecamere in Largo Alessandro Tasca di Cutò , Via Anapo altezza n. civico 52 e 

Largo Medaglie D’oro “  del Cons. Di Vincenti ( prot.625/regint) ,è  approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Si passa alle Comunicazioni: 

Il Cons. Lupo : riferisce di lamentele dei residenti di Borgo Molara , i punti luce di Via Molara e Via Decano 

funzionano a punti alterni, è già un po’ di tempo che non si riesce a risolvere il problema; poi 2 punti luce sono spenti 

in Via Sambucia altezza Via Basile ed uno interno a Via Basile , chiede segnalazione urgente alla AMG. 

Il Cons. Buonpasso : sollecita ritiro ingombranti in Via Boccadifalco; poi chiede se ci sono novità sul manto stradale 

di Piazza Pietro Micca. 

Il Presidente : riferisce di avere inoltrato nuovo sollecito,  

il Cons. Tuzzolino chiede della rimozione ingombranti in Via Marinuzzi, 

 Il Presidente risponde che è stato inoltrato sollecito , purtroppo ci sono stati dei problemi al centro di raccolta 

ingombranti, questa dovrebbe essere la causa del ritardo degli interventi. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:28 Il Presidente Chiude la sduta. 

 

 
       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                        Il Presidente 

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada 
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